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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA

CENTRO DE FORMAÇÃO EM TECNO-CIÊNCIAS E INOVAÇÃO

ATA Nº 519 / 2023 - CFTCI (11.01.05.01)

Nº do Protocolo: 23746.004172/2023-39
Itabuna-BA, 07 de maio de 2023.

ATA Nº 03/2023 - REUNIÃO
ORDINÁRIA DA
CONGREGAÇÃO DO
CENTRO DE FORMAÇÃO EM
TECNOCIÊNCIAS E
INOVAÇÃO DA
UNIVERSIDADE FEDERAL
DO SUL DA BAHIA - UFSB,
REALIZADA EM 20/04/2023
ÀS 10:00 HORAS.

Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, com início às 10:00
horas, realizou-se a 3ª reunião ordinária do ano de 2023 do Centro de Formação
em Tecnociências e Inovação - CFTCI Campus Jorge Amado. A reunião foi
realizada de forma presencial. A reunião foi conduzida pelo Decano Prof. Raonei
Alves Campos. Estiveram presentes: o Prof. Raonei Alves Campos (Decano),
Prof. Abílio José Procópio Queiroz (Coordenador Engenharia Sanitária e
Ambiental), a Prof(a), o Prof. Edcarllos Gonçalves dos Santos (Coordenador
Engenharia de Transportes e Logística), o Prof. Fabricio Luchesi Forgerini
(Representante Docente), Prof. Icaro Andrade, a Prof(a) Nadabe dos Santos
Reis, a Prof(a) Júlia Carvalho Dias de Gouvêa, o Prof. Narcísio Cabral de Araújo,
a Prof(a) Naiara de Lima Silva, a Prof (a) Mydiã Falcão Freitas, a Prof (a).
Danielle Oliveira Costa Santos, além da discente Brenda Paixão. O Prof. Raonei
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Alves Campos iniciou a reunião cumprimentando a todos os presentes e em
seguida informou que recebeu um e-mail do Prof. Abílio José Procópio Queiroz
solicitando a inclusão do seguinte ponto de pauta: Relatório de atividades da
Turma 2 da Pós-Graduação Lato Sensu em Engenharia Ambiental Urbana. O
Prof. Raonei Alves Campos colocou o pedido em votação e foi aceito por todos
os presentes. Dando seguimento à reunião o Prof. Raonei Alves Campos
apresentou em seguida os pontos de pauta: 1- Informes. O Prof. Raonei Alves
começou informando que a portaria de remoção da Prof (a) Mydiã Falcão Freitas
já havia sido emitida pela reitoria e que a docente já se encontrava em exercício
no CFTCI informou também que a discente Brenda Paixão seria a representante
dos/das discentes na congregação do CFTCI a partir daquele momento,
esclareceu ainda que a escolha havia sido feitos pelos pares em momento
anterior. 2 ? Orçamento do Centro (memorando PROPLAN). O Prof. Raonei
Alves explicou que recebeu um memorando da PROPLAN informando sobre a
disponibilização de R$ 30 mil reais de recurso de custeio, por unidade, com
prazo de execução até dia 27/10/2023. O prof. Raonei Alves esclareceu que por
ser recurso destinado exclusivamente para gasto com recurso de custeio, o
centro precisaria definir então quais seriam as prioridades para a destinação
destes recursos. A partir de uma ampla discursão, ficou definido que seria
montada uma comissão para elaboração de uma minuta de Resolução que
disciplina/prioriza os gastos de recursos destinados exclusivamente ao CFTCI.
Foram escolhidos o Prof. Fabricio Luchesi Forgerini, a Prof(a) Nadabe dos Santos
Reis e a Prof(a) Naiara de Lima Silva para fazer parte da comissão. 3-
Representante Discente na Congregação. O ponto foi retirado de pauta,
pois não caberia decisão da congregação, e já havia sido registro no ponto de
pauta dos informes. 4- Afastamento da Docente Naiara de Lima Silva. O

Prof. Raonei Alves informou que recebeu no dia 16/03/2023 o processo no

23746.002165/2023-01 que trata de solicitação de afastamento integral para
capacitação/doutorado da docente Naiara de Lima Silva. Explicou ainda que a
congregação precisaria deliberar sobre esse afastamento. Aberta a palavra, a
Prof(a) Naiara de Lima Silva explicou que estava matriculada como aluno do
programa de Pós-Graduação em Desenvolvimento e Meio Ambiente da
Universidade Estadual de Santa Cruz ? UESC, e que já estava finalizando a
conclusão das disciplinas do programa, e que precisaria de um tempo maior
para se dedicar na coletas dos dados. Explicou ainda um pouco sobre o trabalho
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desenvolvido, e qual seria o seu período de afastamento. Esclareceu que o
periódo de afastamento seria de dois anos a contar do dia 01/06/2023. Após
uma breve discussão, o pedido foi posto em votação, sendo aprovado por
unanimidade pelos membros presentes. 5- Entrega dos PPCs. O Prof. Raonei
Alves Campos explicou que na última reunião da congregação ficou definido que
todos os colegiados teriam até o dia 20/04/2023 para entregar os PPCs já
aprovados nos seus colegiados. O prof. Raonei Alves informou que apenas o PPC
da Engenharia Sanitária e Ambiental havia sido enviado, no entanto, não houve
temo hábil para uma leitura prévia pelos membros da congregação. A partir
desta explicação foi solicitado e aceita por todos a retirado de pauto o ponto 5.
6- Planejamento 2023.2. O Prof. Raonei Alves Campos projetou na tela o
planejamento que por hora havia sido feito em novembro de 2022, e explicou
que seriam necessários alguns pequenos ajustes para atender algumas
demandas de alguns alunos que estaria formandos. Além disso, foi incluído
também no planejamento a inserção de quatorze turmas de FGs, sendo essa
uma solicitação da SECAD. Feitos os ajustes e alocação dos docentes nas FGs, o
novo planejamento foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 7-
Aprovação Viagem/Aula de Campo da Prof. (a) Júlia Carvalho Dias de
Gouvêa ? Ad Referedum . O Prof. Raonei Alves Campos explicou que a
professora Júlia Carvalho havia solicitado do centro o apoio no transporte para a
realização de uma aula de campo e que devido à urgência houve a necessidade
da aprovação Ad Referedum pelo decanato da solicitação da docente, visto que
a viagem ocorreria antes da reunião da congregação. Passada a palavra para a
professora Júlia Carvalho ela explicou que se tratava de uma aula de campo no
território Indígena Tupinambá de Olivença: Aldeira Itapuã e Comunidade Lagoa
do Mabaça território de UNA. O professor Raonei Alves explicou que o custo
total da viagem foi de R$ 355,32, e que a verba para custeio desta viagem
sairia do montante dos R$ 30.000,00 reais do centro. Posto em votação foi
aprovado por todos os presentes. 8 - Aprovação Viagem/Aula de Campo da
Prof. (a) Leila Oliveira Santos ? Ad Referedum . O Prof. Raonei Alves
Campos explicou que se tratava da mesma situação do ponto de pauta anterior
e em situação semelhante, no entanto, a aula de campo da Prof(a) Leila Oliveira
seria na cidade de Caetité e custo estimado da viagem foi de R$ 2.525,40, e
que também o custeio também sairia do montante do centro. Posto em votação
foi aprovado por todos os presentes. 9 - Aprovação Relatório de atividades
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da Turma 2 da Pós-Graduação Lato Sensu em Engenharia Ambiental
Urbana. O Prof. Raonei Alves Campos explicou que este ponto de pauto seria
uma demanda do coordenador da especialização, Prof. Abílio José Procópio.
Aberta a palavra, o Prof. Abílio José Procópio começou explicando que em todo
encerramento das turmas de Pós-Graduação Lato Sensu a PROGEAC exige que
seja apesentado um relatório e que este mesmo relatório tenha sido aprovado
em reunião da congregação. Explicou ainda que a Pós-Graduação contribuiu
para a formação e a qualificação de diversos profissionais na área da Engenharia
Urbana Ambiental, com especial competência para a atuação na solução de
problemas socioambientais na região Sul da Bahia. Destacou que todas as vagas
disponibilizadas foram preenchidas, e que mais da metade dos alunos
matriculados conseguiram defender o TCC. Após uma breve discussão o
relatório foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 10 ? O que
Ocorrer. Não houve manifestações neste ponto de pauta. Vencido o ponto de
pauta, não houve mais manifestações. Sem mais a tratar, o Prof. Raonei Alves
Campos encerrou a reunião agradecendo a participação de todos, e eu, Raonei
Alves Campos, Decano do CFTCI, lavrei a presente Ata que, depois de lida e
estando em conformidade, deverá ser aprovada e assinada por todos. Itabuna,
20 de Abril de 2023.

(Assinado digitalmente em 07/05/2023 17:31 )
ABILIO JOSE PROCOPIO QUEIROZ
COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

CESA (11.01.05.01.02)
Matrícula: 3071512

(Assinado digitalmente em 07/05/2023 18:04 )
EDCARLLOS GONCALVES DOS SANTOS

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR
CETL (11.01.05.01.01)

Matrícula: 1716516

(Assinado digitalmente em 07/05/2023 17:24 )
FABRICIO LUCHESI FORGERINI

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ARAPCTSul (11.01.19)

Matrícula: 1623837

(Assinado digitalmente em 07/05/2023 17:12 )
RAONEI ALVES CAMPOS

DIRETOR - TITULAR
CFTCI (11.01.05.01)
Matrícula: 1082364
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